

赤塚中学校だより 「赤中プライド」

平成29年7月5日

HPアクセス数 198520

No.13

3分前行動 目と心で 元氣よく
「時間を守る」「話をきちんと聴く」「返事とあいさつをする」

中央地区総体で体操競技が男子団体が優勝しました。 県総体で連覇に挑みます。

6/29(木)・30(金)に笠松運動公園体育館で体操競技の中央地区総体が、県北、県東、県南地区との合同で開催されました。中央地区総体の結果は次のとおりです。

- ☆ 男子団体 優勝 赤塚中学校
- ☆ 男子個人総合
 - 第2位 仲田 峻さん
 - 第3位 滑川 大観さん
 - 第4位 中野 蓮さん
 - 第5位 栗山 尚哉さん
 - 第6位 大谷 拓未さん

また、中央地区大会は水戸市総体を兼ねており、市総体の結果は次のとおりです。

- ☆ 男子団体 優勝 赤塚中学校
- ☆ 男子個人総合
 - 第1位 仲田 峻さん
 - 第2位 滑川大観さん
 - 第3位 中野 蓮さん
 - 第4位 栗山 尚哉さん
 - 第5位 大谷 拓未さん



赤塚中の体操部の皆さん



緊張感の漂う会場で、自分の演技に集中している様子がよく伝わってきます。中学校では、画像の「跳馬」「鞍馬」「鉄棒」「床」の4種目で競技を行っています。(団体は、鞍馬を除きます。) 県総体は7/22(土)23(日)の2日間、笠松運動公園体育館で開催されます。県総体の連覇、そして関東大会上位入賞、全国大会へと勝ち進め!

生徒集会を行いました。

6/26(月)の6校時に、生徒集会を行いました。今回の生徒集会は、前年度から始めた「本気じゃんけん」「宿泊行事を振り返って」の各学年の発表、そして4つに分かれているカードを組み合わせるグループエンカウンターを行いました。

「本気じゃんけん」で優勝したのは、3年生の和田溪吾さんで、今回で五代目のチャンピオンとなりました。グループエンカウンターでは、先生も生徒も、男子も女子も、1年生も2年生も3年生も一緒になって、仲間を探しました。



集合している姿が凛々しいです。



同じ絵柄を持っている人を探すのは意外と大変です。偶然に見つかることもあります。自分なりに大きな声を出して、人探しをすることになります。学年の壁を越えて楽しむことができるのも、一人一人の生徒の心の育ちだと思います。



揃った時には感動があります。喜びにあふれた笑顔がたくさん見られました。本部役員の皆さんありがとう。